
元朗區議會

賴玥均議員辦事處

致：交通運輸委員會程振明主席  

由：賴玥均議員、司徒駿軒議員、馬淑燕議員、林偉明議員 

本人擬將下列事項列入 2024年 6月 11日交通運輸委員會議程以作討論，敬希程主席批准 

有關：反映 276B 班次不足事宜，建議九巴於繁忙時間加密班次 

自本年初居民巴士 NR902(上水線)停辦至今，收到不少居民反映，早上往上水 276B 於 7 時 

29 分之後差不多要 15 分鐘才有一班，再下一班要 7 時 58 分，實在不便，相比起無須往新田的

276A 班次只須 2 至 5 分鐘便有一班，差距太大，此外，276B 於晚上 6 時在新田站亦因滿座而 

未能上車回家，建議九巴能於繁忙時間加密班次以舒緩居民上下班壓力，回應居民的交通需求。 

敬希在會議可討論以上事宜，謝謝！ 

聯絡人：賴玥均 

二零二四年五月廿二日 
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